

SÍNTESIS LEGISLATIVA

RESUMEN EJECUTIVO

LUNES, 08 DE ABRIL DE 2019

Titulares

LA VOZ
DE MICHOACÁN

NUEVO INTENTO PARA “AGILIZAR” A MORELIA

El Sol de Morelia

“PECADOS SOCIALES” SUJETOS DE ANÁLISIS

publimetr[®]

QUE SE REVISEN LAS NÓMINAS, ACEPTA LA CNTE EN
MICHOACÁN

DIARIO
abc
DE MICHOACÁN

DONARÁ AL DIF MUNICIPAL EL PARQUE LA PINERA

452
DIARIO
URUAPAN

INAUGURAN LA FERIA DEL DOMINGO DE RAMOS 2019

CDN
CADENA DIGITAL DE NOTICIAS

VÍCTOR MANRÍQUEZ REFRENDA COMPROMISO PARA
TRABAJAR DE MANERA COORDINADA CON AMLO

Enfoque
de Michoacán

TRABAJAREMOS CON EXCELENTE COORDINACIÓN:
VÍCTOR MANRÍQUEZ

NOTAS CONGRESO

Necesaria la venta de propiedades del estado: Antonio Salas

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/necesaria-la-venta-de-propiedades-del-estado-antonio-salas/>

El que se pongan a la venta bienes e inmuebles propiedad de Michoacán, es una medida necesaria ante la mala situación económica que se vive, puntualizó Antonio Salas Valencia. El presidente de la Mesa Directiva de la 74 Legislatura del Congreso del Estado destacó que malo sería que el gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo, no hiciera nada para enfrentar esta situación. "El gobernador es responsable de tomar diversas medidas. De todas formas desde el Legislativo habremos de analizar la situación", detalló.

Prevención en salud para evitar suicidios: Fermín Bernabé

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/prevencion-en-salud-para-evitar-suicidios-fermin-bernabe/>

El asunto preventivo en materia de salud tiene que ser una prioridad en Michoacán, una vez que la falta de empleo y oportunidades están generando angustia y depresión entre la población, lo que es un indicio para el suicidio. señaló Fermín Bernabé Bahena. El presidente de la Junta de Coordinación Política en la 74 Legislatura del Congreso del Estado señaló que desde al Secretaría de Salud, IMSS e ISSSTE se tienen que ejecutar acciones preventivas ante estos escenarios, ya que la depresión es multifactorial.

**Comisión de Pueblos Indígenas en Congreso Estatal, sin sesionar en largo tiempo
Sin propuestas para legislar en materia indígena**

MiMorelia, El Sol

<https://www.mimorelia.com/comision-de-pueblos-indigenas-en-congreso-estatal-sin-sesionar-en-largo-tiempo/>

<https://www.elsoldezamora.com.mx/local/sin-propuestas-para-legislar-en-materia-indigena-3290159.html>

Pese a los recientes conflictos y enfrentamientos entre comuneros con autoridades, así como elementos policiales en torno a la solución de sus demandas, el integrante de la Comisión de Pueblos Indígenas en el Congreso Local, Arturo Hernández Vázquez evidenció que desde el inicio de la Legislatura no se han presentado propuestas en la mesa por parte del presidente de la misma, Omar Carreón Abud. Luego de que un grupo de indígenas de Arantepacua se enfrentó con antimotines este viernes en la capital michoacana a dos años de la masacre ocurrida el 5 de abril, cuando fuerzas policiales irrumpieron a mano armada la comunidad donde cuatro comuneros fallecieron, el legislador indicó que estos lamentables hechos muchas veces se deben al abandono que han sufrido durante muchos años las comunidades de Michoacán, y la falta de atención a sus problemas por parte de las autoridades.

Michoacán, prioritario en afiliación de trabajadoras domésticas al IMSS

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/michoacan-prioritario-en-afiliacion-de-trabajadoras-domesticas-al-imss/>

"Michoacán es una de las nueve entidades donde comenzó a operar de forma prioritaria el programa de afiliación de trabajadoras y trabajadores al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), una iniciativa que beneficiará a alrededor de 2 millones 400 mil personas en todo el país", destacó el diputado local de Morena, Alfredo Ramírez Bedolla. El Gobierno federal, aseguró, incluyó a Michoacán entre las nueve entidades donde se realiza dicha afiliación desde el pasado primero de abril. Se estima que alrededor de 2 millones 400 mil personas trabajan en el sector doméstico remunerado en el país; Michoacán, Estado de México, Jalisco, Veracruz, Puebla, Nuevo León, Oaxaca, Guanajuato y Ciudad de México concentran 59 por ciento de esas fuentes laborales,



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

por lo que la primera etapa de afiliación inició en estos estados, precisó el legislador local.

Hay buena señal para resolver el tema de la Junta de Caminos: Teresa López

La Página

<https://lapaginanoticias.com.mx/michoacanos-sin-culpa-de-diferencias-entre-gobiernos-federal-y-estatal-adriana-hernandez/>

El mecanismo que se usó para desaparecer a la Junta de Caminos no fue el correcto, sin embargo, hay buena señal de darle solución al tema, una vez que a los trabajadores se les ha pagado a tiempo su quincena y siguen trabajando, señaló Teresa López Hernández. La diputada presidenta de la Comisión del Trabajo y Previsión Social en la 74 Legislatura del Congreso del Estado destacó que desde este poder no están de acuerdo con esa medida, pues muchas familias se quedarán sin trabajo y sustento. "Desde el Legislativo ya hemos hecho exhortos al Ejecutivo sobre el tema.

En trámites, la aplicación del juicio político contra ex Auditor Superior de Michoacán interpuesto por el Cemide

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/en-tramites-la-aplicacion-del-juicio-politico-contra-ex-auditor-superior-de-michoacan-interpuesto-por-el-cemide.htm>

A cinco meses de haber impugnado el recurso de revisión interpuesto por el presidente de la mesa directiva del congreso del estado, Antonio Salas Valencia respecto al resolutivo del juzgado primero de distrito en el que se ordenaba al poder legislativo de Michoacán aplicar el juicio político contra el ex Auditor Superior de Michoacán, José Luis López Salgado, el abogado del Centro Michoacano de Evaluación (Cemide) se encuentra aún en trámites "estas cosas son lentas", reconoció en entrevista Alfonso Álvarez Miaja. El presidente del Cemide si bien recuerda haber ganado en la primera instancia, el congreso recurrió al recurso de revisión y está en proceso "metimos otro recurso para ratificar la demanda y estamos en espera que el colegiado, ahora ya no es un juez, resuelva el tema, en eso estamos al pendiente con el abogado, quien hace lo posible por agilizar el tema, pero en los juzgados es así: despacito".

Tiene que tomar la federación la conciencia de su forma de gobernar: Arturo Hernández

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/tiene-que-tomar-la-federacion-la-conciencia-de-su-forma-de-gobernar-arturo-hernandez/>

Michoacán requiere que la federación tome más conciencia de su papel, pues desprotegió a la entidad con 33 programas, además de que no está otorgando dinero para obra pública convenida, ni realiza aportaciones extraordinarias que se requieren, puntualizó Arturo Hernández Vázquez. El diputado presidente de la Comisión de Hacienda y Deuda Pública en la 74 Legislatura del Congreso del Estado destacó que ante ese panorama cabe la pregunta sobre cuál es la visión y estrategia con que se dirige a México, pues "tal pareciera que se quiere convertir en pobres a todos".

Michoacanos sin culpa de diferencias entre gobiernos federal y estatal: Adriana Hernández

La Página

<http://lapaginanoticias.com.mx/michoacanos-sin-culpa-de-diferencias-entre-gobiernos-federal-y-estatal-adriana-hernandez/>

Los gobiernos federal y estatal deben trabajar en conjunto por el bien de los michoacanos, ya que los ciudadanos no tienen la culpa de diferencias ideológicas o partidistas, puntualizó Adriana Hernández Íñiguez. La diputada presidenta de la Comisión Jurisdiccional en la 74 Legislatura del Congreso del Estado señaló que Michoacán actualmente pasa por un grave problema económico, mismo que se ha heredado desde administraciones pasadas, lo que origina el surgimiento de diversos problemas, a lo que se suma que la federación no muestra respaldo alguno.



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

Celebra Octavio Ocampo acuerdo para federalizar sistema educativo de Michoacán

Boletín

Luego de que el mes pasado, el Congreso del Estado aprobó un exhorto a la Federación, propuesto por el diputado Octavio Ocampo Córdova, para que la nómina de maestros estatales se federalice y se reasignara una partida presupuestaria para hacer frente al déficit en el sector educativo, el legislador celebró el anuncio del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, quien se comprometió a federalizar la educación en Michoacán. Como positivo, calificó el diputado integrante de la Comisión de Educación en la LXXIV Legislatura Local, el anuncio del Presidente de la República, que atenderá el planteamiento del Gobernador Silvano Aureoles Conejo.

Abre AMLO un mejor escenario educativo para Michoacán: Antonio Madriz

Boletín

El presidente Andrés Manuel López Obrador sigue dando muestra del compromiso que mantiene con el perfeccionamiento y fortalecimiento del sector educativo, sostuvo el diputado local emanado de Morena, Antonio Madriz Estrada, luego de que el titular del Ejecutivo federal reiterara que federalizará la nómina magisterial en la entidad durante su visita al municipio de Zacapu. Como presidente de la Comisión de Educación en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, Toño Madriz se pronunció a favor de que el presidente de la República allá respondió a una de las principales demandas del magisterio: dar certidumbre laboral y financiera a las y los trabajadores del sector.

Federalización del sistema educativo genera estabilidad en Michoacán: Lucila Martínez

Boletín

El trabajo coordinado es la vía efectiva para lograr el crecimiento de la entidad, afirmó la diputada Lucila Martínez Manríquez, al considerar como un gran avance el anuncio del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador sobre federalizar el sistema educativo de Michoacán y atender con ello, el planteamiento que el Gobernador Silvano Aureoles Conejo hiciera a la federación hace meses. Apostar a fortalecer al sector educativo, refirió, es garantizar el desarrollo y progreso de un estado como Michoacán, en el que por años se han reportado dificultades para hacer frente a los pagos a maestras y maestros.

Michoacán podrá crecer al federalizarse el sistema educativo: Araceli Saucedo

Boletín

Con el anuncio del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador sobre federalizar el sistema educativo de Michoacán, la entidad podrá avanzar y consolidar acciones que aporten al crecimiento de las y los michoacanos, al contar con estabilidad en las finanzas, afirmó la coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura Local, Araceli Saucedo Reyes. Al concretarse la federalización del sector educativo, sostuvo, se apostará a proteger el interés superior de Michoacán, el cual es garantizar una educación de calidad para todas y todos los niños y jóvenes.

Destaca Alfredo Ramírez apoyo decidido de AMLO para que Michoacán supere el déficit en educación y salud

Boletín

El anuncio del Presidente Andrés Manuel López Obrador de que serán federalizados los servicios educativos en Michoacán, no implica que en automático el gobierno federal se hará cargo del pago salarial a trabajadores de la educación, puntualizó Alfredo Ramírez Bedolla, y subrayó que antes de que la federación asuma los compromisos financieros debe haber una depuración a fondo de la nómina en el sector. El diputado local subrayó que la decisión del Presidente de la República representa un apoyo de suma trascendencia para Michoacán, toda vez que el sector educativo arrastra un déficit acumulado de 4 mil 700 millones de pesos, por lo que al quitar esa carga a las



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

finanzas estatales se tendrán condiciones óptimas para invertir en el desarrollo integral de la entidad.

Exhorta Araceli Saucedo a federación a que rectifique y no suspenda prueba del Tamiz Neonatal

Boletín

La determinación del Gobierno Federal de suspender la prueba del tamiz que detecta enfermedades a bebés, bajo el argumento de que se venció el contrato con la empresa que prestaba el servicio a nivel nacional, pone en riesgo la vida de miles de pequeños y representa un grave retroceso, afirmó la diputada local Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura Local, quien exhortó a la federación a rectificar su decisión.

Eliminar Seguro Popular, Estancias Infantiles y Tamizaje, viola derechos humanos: Yarabí Ávila

Boletín

La cancelación de programas emblemáticos de otras administraciones federales por el Gobierno que encabeza Andrés Manuel López Obrador, sin un análisis previo y diagnóstico sobre su impacto, afecta a los más vulnerables, niños, mujeres y adultos mayores en condiciones de pobreza extrema y violenta sus derechos humanos, afirmó la diputada del PRI, Yarabí Ávila González. La integrante de la comisión de Salud en la 74 Legislatura, expresó su preocupación por la forma en que se interrumpen esquemas que han demostrado su eficacia y apoyo a los grupos más necesitados, y han contribuido a generar condiciones de bienestar para estos.

Necesarios mecanismo de seguimiento sobre alertas de viaje: Antonio Soto

Boletín

Las alertas de viaje deben ser emitidas con objetividad, ya que de lo contrario se afecta gravemente a los destinos turísticos y con ello, el desarrollo de las zonas del país que son señaladas, afirmó el presidente de la Comisión de Turismo en la LXXIV Legislatura Local, Antonio Soto Sánchez, quien consideró oportuno el acuerdo asumido por la Conferencia Nacional de Gobernadores, (CONAGO), para dar seguimiento a las alertas de viaje que emiten autoridades extranjeras.

Cierre de la frontera generaría crisis a México advierte Erik Juárez

Boletín

Ante el posible cierre de la frontera por el gobierno estadounidense, es necesaria una postura clara y seria por parte del Estado Mexicano, señaló el diputado integrante de la Comisión de Migración en la LXXIV Legislatura en el Congreso del Estado, Erik Juárez Blanquet. El legislador calificó como desafortunada y graves las declaraciones del presidente del vecino país Donald Trump, quien amenaza con cerrar la frontera, lo cual sería un grave error y afectaría la economía de ambas naciones.

Da AMLO certidumbre al sector Salud en Michoacán: Osiel Equihua

Boletín

Un terreno favorable para regularizar el esquema laboral en los servicios que ofrece el sector Salud en Michoacán anticipó el diputado Osiel Equihua Equihua, en respuesta a la federalización de dicha área que anunció el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, durante su visita a Zacapu. En su carácter de diputado integrante de la Comisión de Salud y único médico de profesión en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, el diputado emanado de Morena resaltó la determinación que tomó el titular del Ejecutivo federal a quien se dirigió para externarle su total disposición en la búsqueda de reivindicar el rumbo de un sector que, a su parecer, "carece de respaldo".

Nota Política

Reconoce Partido Verde planteamiento para federalizar nómina educativa

Contramuro

<https://www.contramuro.com/reconoce-partido-verde-planteamiento-para-federalizar-nomina-educativa/>

“Reconocer al gobierno de la República -porque las cosas buenas hay que decirlas también- el planteamiento que hizo de federalizar las plazas es medular para que el estado pueda detonarse”, puntualizó el presidente del Comité Directo Estatal del Partido Verde Ecologista de México, Ernesto Núñez Aguilar. Lo anterior, al respecto del anuncio que hiciera el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, durante la gira de trabajo que realizó a Michoacán este fin de semana.

**Acusa Ernesto Núñez hostigamiento del gobierno federal a ciudadanos
Sin pruebas, PVEM acusa a Gobierno federal de amedrentamiento
PVME anuncia su campaña de afiliación**

Contramuro, Quadratin, Indicio

<https://www.contramuro.com/acusa-ernesto-nunez-hostigamiento-del-gobierno-federal-a-ciudadanos/>
<https://www.quadratin.com.mx/politica/sin-pruebas-pvem-acusa-a-gobierno-federal-de-amedrentamiento/>
<http://www.indiciomich.com/pvme-anuncia-su-campana-de-afiliacion/>

Hostigamiento y amenazas denunció públicamente el líder en Michoacán del Partido Verde Ecologista de México, Ernesto Núñez Aguilar, en referencia a supuestas presiones del gobierno federal a ciudadanos a quienes les prohíben afiliarse a cualquier partido político, de lo contrario, se les retirarían los apoyos que la administración pública federal ofrece. “No tenemos pruebas, es con los líderes (...) ahora nos estamos estructurando y nos dicen que tienen ese temor, porque les dicen que si se afilian a otro partido los van a sacar los programas- por eso pedimos respeto”, refirió Núñez Aguilar, quien recordó que en estos meses la mayoría de los institutos políticos van a iniciar procesos de reafiliación y afiliación.

**PAN, pide a CNTE transparentar nómina para que acaben las dobles plazas
Es el momento de terminar con corrupción magisterial: PAN**

MiMorelia, Primera Plana

<https://www.mimorelia.com/pan-pide-a-cnte-transparentar-nomina-para-que-acaben-las-dobles-plazas/>
<https://primeraplananoticias.mx/portal/?p=630692>

Tras la existencia de tres y hasta cuatro plazas que ostentan varios maestros con clave estatal, el presidente del Comité Ejecutivo Estatal de Acción Nacional (PAN), Óscar Escobar Ledezma pidió al magisterio democrático entrarle a la transparencia y al Censo en la nómina educativa que anunció el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador en su visita por Michoacán. En entrevista colectiva, previo al evento “Formación de Funcionarios con Visión Humanista”, el líder del albiazul en Michoacán, consideró que las múltiples irregularidades en el sector educativo como la venta de plazas, posibles aviadores, o la duplicidad de claves deben atenderse para que exista una mayor certeza económica y se evite un “colapso financiero” en la presente administración tras las malas decisiones tomadas en gobiernos anteriores.

El PRI comprometido con la verdadera democracia: Orihuela

UrbisTV

<http://www.urbistv.com.mx/politica/el-pri-comprometido-con-la-verdadera-democracia-orihuela.html>

El Partido Revolucionario Institucional está verdaderamente comprometido con alcanzar una verdadera democracia y el desarrollo nacional, indicó el diputado Eduardo Orihuela Estefan. El coordinador de los diputados locales del PRI, en plena coincidencia con Xóchitl Ruiz y Aldo Argueta, presidentes de la CNOP y el Instituto Reyes Heróles, respectivamente, sostuvo que la realidad actual los compromete más que nunca a avanzar en hacer las cosas bien como partido



CONGRESO DEL ESTADO
DE MICHOACÁN DE OCAMPO

H. CONGRESO DEL ESTADO DE MICHOACÁN

Coordinación de Comunicación Social

político y a generar certidumbre en la gente de que el tricolor es la mejor opción para gobernar.

En mayo, ADN tendrá lista su ruta política: Torres Piña

Noventa Grados

<http://www.noventagrados.com.mx/politica/en-mayo-adn-tendra-lista-su-ruta-politica-torres-pina.htm>

El diputado Federal Carlos Torres Piña, visitó el municipio de Pátzcuaro como parte de las reuniones distritales que realiza para definir su ruta política como Alternativa Democrática Nacional (ADN). Ahí, el líder estatal de este grupo político aseguró que continúan recorriendo el estado y sumando liderazgos, como Rodrigo Villa Pérez, presidente de Madero, por Nueva Alianza. Además de Alejandro García, presidente municipal de Huiramba, Misalea Hernández Fonseca y Esther Ortiz Dimas, presidentas de Acuitzio del Canje y San Juan Nuevo, así como el síndico de Tuzantla, Ramiro Rico Albarán.

Notas Gobierno

Atiende Carlos Herrera a trabajadores de la Junta Local de Caminos

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/atiende-carlos-herrera-a-trabajadores-de-la-junta-local-de-caminos/>

El secretario de Gobierno, Carlos Herrera Telloatendió a las y los trabajadores de la Junta Local de Caminos a fin de resolver y dar salida a la problemática que plantean. En el marco de la visita del presidente, Andrés Manuel López Obrador, el encargado de la política interna acudió personalmente a atender a un grupo de trabajadores que acudieron al lugar del evento y les brindó las atenciones correspondientes por instrucción del gobernador, Silvano Aureoles Conejo.

Al federalizar la nómina se acabó el conflicto magisterial: Silvano Aureoles

IDIMedia

<https://www.idimedia.com/noticias/educacion/al-federalizar-la-nomina-se-acabo-el-conflicto-magisterial-silvano-aureoles/>

Con la promesa de que el Gobierno Federal absorba las nóminas magisteriales de los estados se poner fin al conflicto entre los profesores y el Gobierno del Estado de Michoacán, vaticinó el gobernador, Silvano Aureoles Conejo. En su discurso durante el arranque de los programas integrales de bienestar y mejoramiento urbano, el gobernador aseguró que se da certidumbre a los gobiernos locales para enfocarse en otros aspectos necesarios para la ciudadanía.

Continuar con ZEE aunque cambien de nombre, pide Silvano a López Obrador

Quadratin

<https://www.quadratin.com.mx/politica/continuar-con-zee-aunque-cambien-de-nombre-pide-silvano-a-lopez-obrador/>

El gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, llamó al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, a continuar con el proyecto de Zonas Económicas Especiales (ZEE), aunque cambien su nombre. Confía en que el proyecto se mantenga y consolide para crear empleos y una derrama económica entre su entidad y Guerrero.

Presidente acabará con 'aviadores' del sistema educativo; anuncia censo de maestros

Michoacán informativo

<https://michoacaninformativo.com/presidente-acabara-con-aviadores-del-sistema-educativo-anuncia-censo-de-maestros/>

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó la realización de un censo de maestros como parte del proceso de federalización del sistema educativo. Afirmó que será el gobierno federal –y no el estatal– el que asuma la nómina de los maestros de Michoacán, a fin de asegurar una correcta administración de los recursos y que no existan docentes 'aviadores'.

Instruye AMLO Resolver Tomas en LZC

Radio LZC

<http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3081-instruye-amlo-resolver-tomas-en-lzc.html>

El Presidente de México Andrés Manuel López Obrador, comisionó a Roberto Pantoja Arzola, Coordinador de Programas Federales en Michoacán, para que dé solución al conflicto que provocó que 'Servidores de la Nación tomaran las oficinas de Programas Federales. Representantes de la Cuarta Transformación en Lázaro Cárdenas acudieron con el titular de la nación en el marco de la gira presidencial por Michoacán, a quien le hicieron entrega del documento de inconformidad y rechazo por designaciones a cargos públicos de personas con ideología diferente al Movimiento de Regeneración Nacional.

¡Urge! Nuevo Reparto Agrario: OIPEZ

Radio LZC

<http://radiolzc.com/secciones/noticias/nacionales/item/3082-urge-nuevo-reparto-agrario-oipez.html>

Hoy con más 500 reformas a las constitución se han anulado sistemáticamente los derechos agrarios y la repartición de tierras se transformó en un engaño, señalan representantes de la Organización Indígena Popular "Emiliano Zapata". En el marco de la Jornada Nacional Conmemorativa del Centenario Luctuoso del Caudillo del Sur, Jesús Camargo denunció que han sido despojados de su tierra campesinos por personas amparadas en el estado policiaco militar que tiene como política el terrorismo de estado.

Sin dialogo para solucionar conflicto en el Virrey de Mendoza, denuncian trabajadores

Portal Hidalgo

<http://portalhidalgo.com/sin-dialogo-para-solucionar-conflicto-en-el-virrey-de-mendoza-denuncian-trabajadores/>

Jorge Zaldívar, líder de los trabajadores del Hotel Virrey de Mendoza que se mantienen en paro de brazos caídos, confirmó que el jueves próximo las autoridades de Conciliación y Arbitraje podrían fallar a favor o en contra de su movimiento. En entrevista, lamentó que a más de 30 días del conflicto generado por la retención de propinas de la parte patronal, no haya avances significativos en las negociaciones.